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Am 12. Januar hat der Regierungsrat meinen Anzug zu diesem Thema "Förderung der Ener-
giegewinnung aus dem Abwasser" beantwortet und aufgezeigt, unter welchen Kriterien der Ein-
satz dieser Technologie auf dem Gebiet des Kantons Basel-Stadt sinnvoll und daher auch för-
derungswürdig wäre: Als erstes sollte eine solche Anlage nicht im Einzugsgebiet des Fernwär-
menetzes in Basel und Riehen situiert sein. Zweitens bedarf es in der Nähe des Einsatzortes 
einer Kanalisation mit einer Mindestmenge an Abwasserdurchfluss auch bei trockener Witte-
rung. Drittens eignet sich die Technologie aufgrund der aufwendigen Installationen vorwiegend 
für grössere neue Überbauungen. 

Bei der Durchsicht der Potentialkarte zur Nutzung von Abwärme aus dem Abwasser, welche 
der Anzugsbeantwortung beigelegt war, ist mir aufgefallen, dass die vom Kanton geplante  
Überbauung auf dem Schorenareal diese Kriterien gänzlich erfüllt. 

Daher bitte ich die Regierung folgende Frage zu beantworten: 

- Ist eine Nutzung der Abwasserwärme für die Wärmegewinnung bei dieser neuen Über-
bauung in Betracht gezogen worden? 

- Wäre der Einsatz dieser Technologie unter ökologischen und mit den bestehenden För-
dermitteln auch ökonomischen Gesichtspunkten sinnvoll? 
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